



Proyecto SAICA
Seguimiento de episodios
916 – Cinca en Monzón

23 de mayo de 2013 2

23 de mayo de 2013

Redactado por José M. Sanz

A partir de las 06:00 del jueves 23/may se inicia un aumento en la concentración de amonio. A últimas horas del día se llega a superar 1 mg/L NH_4 . La evolución tras el máximo resulta algo dudosa.

No se han observado alteraciones reseñables en el resto de parámetros, aparte de un ligero descenso en el nivel del río

En la mañana del viernes se ha realizado una visita de mantenimiento, en la que se ha comprobado que el equipo había estado funcionando correctamente. Se ha recogido muestra, para su análisis en laboratorio, donde se ha confirmado que la elevada concentración medida era real.



